

Artikel vom 28.05.2022

Textautor: Wolfram Staufenberg

Foto: Wolfram Staufenberg

Stammtisch

Eine lustige Runde

Aller Anfang ist schwer

So fand der eine oder andere schlicht nicht den Weg zu unserem Stammtisch im Ludwig. Wir Vier hatten jedenfalls viel Spaß. Uli Rieger unterhielt mit einer Reihe politischer Anekdoten die ganze Runde. Immerhin mit 14 Jahren bereits in die CSU/JU eingestiegen. Da erlebt man so manches und kennt fast jeden - der CSU-Granden. Und so nebenbei dann noch ein, zwei Themen erledigt. - Naja: besprochen. Intern hat "Stammtischdemokratie" vielleicht doch noch "Potential". Absagen mit Entschuldigung gab es eine Reihe. Demnächst also mehr.
